

V A R I A

PRIMERA REUNION DE LA COMISION PERMANENTE DE LA ASOCIACION DE ACADEMIAS DE LA LENGUA ESPAÑOLA

El 2 de abril del presente año quedó constituida la Comisión Permanente de Academias de la Lengua Española

Con el objeto de ocupar su puesto en dicha Comisión viajó a Madrid en los últimos días de marzo el investigador del Instituto Caro y Cuervo don Luis Flórez, quien fue designado por el Cuarto Congreso de Academias de la Lengua Española (Buenos Aires, 1964) para formar parte, en representación de las Academias de América, de la Comisión Permanente, junto con don Luis Alfonso, de la Academia Argentina y don Baltasar Isaza Calderón, de la Academia Panameña.

Una vez presentes en la capital de España los académicos Flórez e Isaza, el Secretario General, don Luis Alfonso, convocó a los miembros de la Comisión a una sesión inaugural, que se efectuó en una de las salas de la Real Academia Española. Allí, el Secretario, después de explicar el objeto de la reunión declaró constituida la Comisión Permanente y dio cuenta de las gestiones llevadas a cabo entre el 11 de diciembre de 1964 y el 1º de abril de 1965.

En seguida se procedió a elegir la Mesa Directiva, que quedó integrada en esta forma: Presidente, don Dámaso Alonso; Secretario General, don Luis Alfonso, y Tesorero, don Rafael Lapesa. Luego, se aprobó un proyecto de reglamento interno preparado por don Luis Alfonso y don Baltasar Isaza Calderón.

Finalmente, la Comisión decidió comunicar a todas las Academias Asociadas su constitución y les envió un cordial saludo.

CONFERENCIAS EN EL INSTITUTO CARO Y CUERVO

RECITAL DE GERMÁN PARDO GARCÍA. — El 12 de marzo de 1965 se efectuó un recital del gran poeta colombiano, que incluyó la lectura de sus últimos poemas: *Colinas de Arlington*, *Mater et Magistra* y *Oda a Fray Luis de León*.